Francia: Marcha femenina defiende pacifismo de chalecos amarillos



París, 6 ene (RHC) Miles de mujeres marcharon, este domingo, en diversas ciudades de Francia, incluida la capital, para defender el carácter pacífico de los chalecos amarillos y contrarrestar la visión violenta de ese movimiento difundida por las autoridades y por medios de comunicación, a raíz de actos cometidos por algunos grupos aislados.

En París las féminas se congregaron en la plaza de la Bastilla y en la de la República llevando gorros frigios y con globos amarillos, con el fin de llevar a cabo una demostración tranquila y centrada en los reclamos de los chalecos amarillos.

'Somos la madre patria, indignada, y nos preocupa el futuro de nuestros hijos', indicó la convocatoria, a la cual respondieron mujeres de diversas generaciones.

Tras varias semanas de demostraciones, los manifestantes aseveran que planean seguir adelante hasta conseguir una respuesta gubernamental a la altura de los reclamos.

Aunque el origen de la protesta fue el aumento de precios del combustible decretado por el Ejecutivo, luego las reivindicaciones se ampliaron al aumento de impuestos en general y la pérdida del poder adquisitivo como resultado de la política gubernamental.

Los chalecos amarillos demandan también reformar la Constitución en aras de una democracia plena y que los ciudadanos tengan la posibilidad de pedir e impulsar la realización de referendos nacionales sobre temas relevantes.(Fuente: PL)

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/180382-francia-marcha-femenina-defiende-pacifismo-de-chalecos-amarillos



Radio Habana Cuba